



立花小・中学校では、小中一貫・連携した教育を推進しています

今年度も立花小中学校では、小中9か年で児童・生徒を育成するという観点から、さまざまな取組を行っています。10月19日(木)に第2回立花小中合同授業研究会、11月10日(金)に立花中新入生説明会を実施しました。

授業研究会では、中学校での授業を小学校の先生方にも一緒に参観していただき、「自分の考えを持ち、共に学び合う授業づくり」について協議を深めました。また、生徒たちの成長した姿や現在の課題、そして解決策などについて意見交換を行いました。

新入生説明会は、立花小の6年生と保護者の皆さんに参加いただき、実施することができました。校舎・授業見学の後、学校からの説明、生徒会によるユーモアを交えた学校紹介や各部長からの部活動紹介などを行いました。6年生のアンケートには「とても集中していてすごいなあ」「授業が楽しそう」等、また保護者のアンケートには「生徒のみなさん、真剣に取り組んでいました。3年生は特にそう思いました。」「生徒が落ち着いており、成長している姿が見られて良かったです。」「生徒会の皆さんも一人一人とても一生懸命に発表している姿が素晴らしかったです。」などの声をいただきました。

これからも、中学校職員による小学生への出前授業を実施するなど、さまざまな取組を通して小中一貫・連携した教育活動をより一層進めていきたいと考えています。



八女地区中体連 駅伝大会

11月9日(木)、筑後広域公園内のコースで行われた

八女地区駅伝大会に男子チームが出場しました。チームとしては11位の成績でした。ほとんどの選手が自己記録を更新する走りを見せてくれました。精いっぱい走りをした選手のみなさん、お疲れさまでした。



12月4日～10日は人権週間 各地で様々な取り組みが行われます

1948年12月10日、第3回国連総会において「世界人権宣言」が採択され、毎年12月10日を「人権デー」と決めました。日本では、毎年12月10日を最終日とする一週間を「人権週間」とし、人権尊重を広く呼び掛けています。

世界人権宣言の第1条では、「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、かつ、尊厳と権利とについて平等である」とされています。現在、わたしたちの周りには様々な人権問題や人権課題があります。人権が尊重される社会を実現するために、わたしたちには未来に向けてこれらの問題を解消していく責任があります。

八女市では、すべての人の人権が守られる「かけがえのない命が輝くまちづくり」を目標に、毎年人権週間に合わせて「スマイルフェスタ八女」や街頭啓発などが行われます。

立花中でも、例年この時期に合わせて人権標語や人権ポスターの取組を行っており、日ごろは一人ひとりが大切にされる学校を目指した人権教育に力を入れています。

3年生進路説明会を開催

11月13日(月)、3年生を対象とした進路説明会を開催しました。3年生にとっては最終的な進路決定の時期が近づいてきました。それぞれ希望する進路の実現に向けて懸命に勉強に励んでいることと思います。これまでの進路学習や体験入学等を踏まえて、悔いのない進路選択ができることを願っています。何か相談したいことや、不安に思うことがあるかもしれませんが、全職員でしっかりとサポートしていきたいと考えています。来年3月の全員の進路決定まで、力を合わせて頑張っていきましょう。

12月の主な行事予定

12/ 1日(金) 三者面談②	12/18日(月) SC 常任委員会
4日(月) 三者面談③	19日(火) 校内推薦委員会①
5日(火) 三者面談④	20日(水) 校内推薦委員会②
6日(水) 三者面談⑤	21日(木) 大掃除
7日(木) 職員会議	22日(金) 授業終了 全校集会
11日(月) SC	25日(月) 冬季休業 (~1/8)
12日(火) 修学旅行事前指導	27日(水) 学校閉庁日
13日(水) 2年修学旅行①、1年職場体験①	28日(木) 学校閉庁日
14日(木) 2年修学旅行②、1年職場体験②	
15日(金) 2年修学旅行③	1/ 9日(火) 全校集会 授業開始